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房屋权利人珲春海关，于2002年3

月 14 日登记的产权证号为合字第

00317号；房屋坐落：合作区春景村；面

积：1339.76㎡；结构：框架；产权来历：新

建；合字第00318号；房屋坐落：合作区

春景村；面积：548.85㎡；结构：砖混；产

权来历：新建；合字第00319号；房屋坐

落：合作区春景村；面积：1304.72㎡；结

构：彩钢板房；产权来历：新建；合字第

00320号；房屋坐落：合作区春景村；面

积：1330㎡；结构：彩钢板房；产权来历：

新建；合字第00321号；房屋坐落：合作

区春景村；面积：113.05㎡；结构：彩钢板

房；产权来历：新建；上述房屋因历史等

原因无产权档案信息，现根据房屋登记

相关规定对此房屋进行确权公告，如有

异议者在公告期限内到合作区房屋产

权管理中心以书面形式提起权利主

张。公告期限：2022 年 08 月 09 日至

2022年09月10日。如公告期限过后无

异议或异议不成立的则确权成立，权利

人到珲春边境经济合作区房屋产权管

理中心申请档案信息确定，到登记机关

办理后续手续。

特此公告

珲春边境经济合作区房屋产权管
理中心

2022年08月08日

确 权 公 告

作为中国老工业基地，辽宁历史上

曾污染严重。“黑色”，是这个重工业省份

多年来甩不掉的标签。

中共十八大以来，辽宁以壮士断腕

的勇气，向环境污染行为重拳出击，生态

持续改善。“绿色”，已成为辽宁的新底色，

也为辽宁全面振兴、全方位振兴注入更

多活力。

江河奔涌，芳草连天。这个盛夏，辽

沈大地一派锦绣风光。

绿苇红滩白鹤舞

辽宁盘锦，辽河入海口，7000余亩芦

苇荡绿浪翻涌。烈日下，50岁的赵仕伟

拨开长到路边的苇叶，沿着褐色的木栈

道察看鹤舍里出生不久的小丹顶鹤。

“不抢你们的孩子，别害怕……”赵

仕伟一边走一边跟丹顶鹤们聊着天。成

鹤看到是赵仕伟，扑闪着放下翅膀，慢慢

平静下来。

赵仕伟在这个芦苇荡里工作了 31

年。当年，大学毕业的他被分配到辽河

口国家级自然保护区赵圈河管理站工

作。盘锦的滨海湿地是东亚—澳大利西

亚鸟类迁徙通道中的重要停歇地、越冬

地和繁殖地。20世纪八九十年代开始，

由于生态环境受到破坏，途经辽河口迁

徙的丹顶鹤种群呈现不断下降趋势。

丹顶鹤是被列入《世界自然保护联

盟濒危物种红色名录》的国家一级保护

动物。过去十年间，盘锦加大环境保护

力度，把近8万亩围海养殖滩涂逐步恢复

成自然滨海湿地，并制定相关文件，不断

加大政策扶持力度，引导支持原有围海

养殖业户转向开放养殖。

如今，当地近岸海域生态不断修复，

这里特有的红色碱蓬草重新大面积出现

在近海滩涂，又成为丹顶鹤自由栖息、觅

食的家园。

人工繁育，也是丹顶鹤保护的一个

重要手段。赵仕伟刚工作时，由于技术

不成熟，管理站每年只能人工繁育几只

丹顶鹤，有时一只也繁育不出来。

赵仕伟说，现在采用“人工+自然”繁

育模式，使丹顶鹤种群数量不断增多，“我

们共同救助、繁育、放飞的丹顶鹤，已有

204只”。

这些飞舞的白鹤，只是辽宁近岸海

域生态不断向好的缩影。截至 2021 年

底，辽宁省近岸海域优良水质达到91%，

消减劣四类海水1858平方公里，主要城

市近岸海域基本消除劣四类海水。

碧水蓝天入画图

顶着35摄氏度的高温，32岁的陈宇

陪朋友到沈阳故宫游玩。他一边带着朋

友与这座有着近400年历史的清代皇家

宫苑拍照留念，一边拿出自己的手机拍

下头顶的蓝天白云发了个微信朋友圈。

“2015 年前后，沈阳空气污染很严

重，家里空气净化器买了好几个。”陈宇

说，“现在这种好天气越来越多，拍照完全

不用开滤镜。”

近年来，沈阳全面淘汰20吨及以下

燃煤锅炉共4383台，数量削减达80%，每

年减少燃煤量约 150 万吨；现有总容量

3.3万吨的锅炉全部安装高效治理设施及

在线监控装置。

诸多努力换来这座中国著名重工业

城市生态环境的持续改善：2021年，沈阳

市大气优良天数达到315天，较2015年增

加108天，PM2.5浓度较“十三五”初期下

降47.2%。

沈阳市生态环境局局长裴希岩说：

“达到治理目标后，新的目标又在等着我

们。老百姓对良好生态环境的期待，没

有最好，只有更好。”

从沈阳穿城而过的浑河，是辽河流

域的重要河流。经过不间断治理，辽河

全流域消除劣五类水体。2022 年上半

年，辽河150个国家地表水考核断面中优

良比例达到82.7%，达到历史同期最好水

平。

晚霞中，溽热渐消，鞍山市民走出家

门，沿着波光粼粼的辽河支流南沙河散

步、健身。过去，由于大量工业、生活污水

直排，这里一度臭气熏天。2022年上半

年，鞍山市10个国控断面水质全面消除

劣五类，国控断面水质优良比例达到

90%。

绿水青山留乡愁

午后，送走最后一桌客人，徐洪超坐

到自家餐馆门前的太阳伞下悠闲地喝起

茶来。

走进丹东大梨树村，黛瓦白墙的民

居鳞次栉比、树木掩映的村庄绿水环绕，

宛若置身江南水乡。这几年，大梨树村

通过植树造林、发展生态旅游业等实现

快速发展，年接待游客超过40万人，村集

体固定资产超过5亿元。

“村子越来越美，人气越来越旺！”曾

外出打工多年的徐洪超，几年前选择回

乡创业。如今，他年收入超过10万元，生

意忙时家人齐上阵，一家人其乐融融，幸

福感满满。

目前，辽宁省累计完成4638个行政

村环境整治，越来越多的村庄实现产业

兴旺、环境宜居，也让越来越多的年轻人

来到村庄寻找“乡愁”。

花香阵阵、流水潺潺，营口老边区柳

树镇东岗子村里游客三五成群。“这两

年我们把外出打工的村民的老宅租赁

过来，打造成民宿后承包给专业公司

运营。”正带着村干部和村民们清理街

路环境的村支书孙福鑫介绍，“今年暑

期，周边城市游客的网络订单接到不

少。”

村头的10栋花房里，各色非洲菊开

得正艳，经营者张野和花农们正在侍弄

花草。这位来自吉林长春的大学毕业生

创业者雄心勃勃：“我计划把观光农业搞

好，吸引更多游客来玩。村里的生活节

奏，更适合我。”

（参与采写：崔师豪、黄泽晨）

由“黑”到“绿”中国老工业基地的生态“蝶变”

多家欧洲跨国企业近期相继发布

的今年上半年财报显示，在新冠疫情反

复、供应链中断、能源价格上涨等因素

对全球经济造成冲击的背景下，这些跨

国企业上半年仍实现营收增长，其在中

国市场业绩表现尤为突出。这为它们

在中国市场继续扩大投资注入动力。

中国市场业绩不俗

今年上半年，欧洲汽车制造商在中

国市场销售成绩亮眼。大众汽车集团

表示，中国是其第二大、也是增长最快

的纯电动汽车市场，上半年大众向中国

客户交付了 6.35 万辆纯电动汽车，是

2021年的三倍多。此外，宝马上半年在

中 国 的 纯 电 动 汽 车 销 量 同 比 增 长

74.8%。梅赛德斯-奔驰财报显示，上半

年该公司全球交付乘用车 98.52 万辆，

其中中国市场共交付35.58万辆。德国

汽车技术供应商采埃孚财报显示，该公

司上半年在以中国为引领的亚太区实

现了40.5亿欧元的销售额，在利润和自

由现金流方面表现强劲。

德国化工巨头巴斯夫上半年在大

中华区实现营业额61.7亿欧元，同比增

长11.5%。

消费品方面，英国快消品公司利洁

时表示，中国市场增长强劲推动部分消

毒产品销售增长，维生素、矿物质和补

充剂等在中国市场销售也有良好表现。

法国美妆巨头欧莱雅上半年新兴

市场销售额涨势尤为强劲，中国所在的

北亚市场同比增长10.5%。

法国食品公司达能财报显示，上半

年实现销售收入133亿欧元，同比增长

7.4%。第二季度，中国市场婴幼儿配方

奶粉业务实现中高个位数增长。

持续投资中国市场

中国巨大的消费能力、完善的制造

业集群和合理的资源要素配置等在助

力欧洲跨国企业取得业绩增长的同时，

也增强其对中国市场的投资信心，中国

市场的魅力正持续对其形成强大吸引

力。

采埃孚集团董事柯皓哲说：“集团

在中国的第四家研发中心——广州技

术中心今年春天破土动工。此外，上半

年我们还在各领域启动了多个关键项

目。”

今年 7 月巴斯夫集团作出投资决

策，全面推进其位于广东省湛江市的一

体化基地项目，该项目正稳步按期推

进，到 2030 年投资额将达 100 亿欧元。

集团预计，到2030年，全球化学品生产

增量的三分之二将来自中国。

渣打集团表示，今年上半年中国业

务收入为同期最佳表现，中国在未来几

年为渣打提供重要战略机遇。渣打将

把握住机遇，继续投资中国市场。

德国大型折扣零售商奥乐齐7月表

示，正考虑在中国进一步扩大业务，计

划开设至少100家新店。奥乐齐中国董

事总经理罗曼·拉辛格说：“中国现在和

将来都是最有魅力的市场之一。”中国

线上市场提供的个性化服务、数字营

销、多样化渠道和快速送货等给他留下

深刻印象。

新华社记者 何丽丽 朱晟

欧洲跨国企业对
中国市场充满信心

⇑红碱淖国家级自然保护区鸟岛上飞翔的遗鸥（2022年6月22日摄）。陕西省神木市每年对红

碱淖湖心岛遗鸥生存环境进行修复治理，实行24小时信息化监控等多项保护措施，来此繁殖的遗

鸥种群数量逐年增加。 新华社记者 陶明 摄

新华社北京8月9日电 8 月 9 日，2022“一带一

路”媒体合作论坛在陕西西安举行。中共中央政治

局委员、中宣部部长黄坤明以视频方式出席论坛并

致辞。

黄坤明指出，共建“一带一路”是习近平主席顺

应世界发展大势和时代进步要求，着眼推动构建人

类命运共同体提出的重大倡议。倡议提出以来，基

础设施“硬联通”加速推进，规则标准“软联通”成效

显著，共建国家人民“心联通”暖意融融，共建“一带

一路”不断走深走实，已经成为深受欢迎的国际公共

产品和国际合作平台。

黄坤明强调，媒体在传播信息、增进互信、凝聚

共识等方面发挥着不可替代的重要作用。共建“一

带一路”离不开各国媒体的积极参与、主动作为，离

不开彼此之间的真诚沟通、务实合作。面向未来，希

望广大媒体朋友传承和发扬丝路精神，积极传播平

等、互鉴、对话、包容的文明观，生动讲好共建和平之

路、繁荣之路、开放之路、绿色之路、创新之路、文明

之路的故事，发出携手共进好声音，汇聚合作共赢正

能量，为高质量共建“一带一路”贡献媒体力量。

此次论坛以“聚焦全球发展 深化互联互通”为

主题，由人民日报社与陕西省委、省政府共同举办。

来自40多个国家和国际组织的120多位中外媒体代

表以线上线下方式参加。

新华社北京8月9日电 记者9日从

国家网信办获悉，随着虚拟货币的兴

起，与之相关的投机、炒作、诈骗等活动

愈演愈烈，一些网民受投资虚拟货币可

获高额回报等虚假宣传迷惑，盲目参与

到相关交易活动中，给自身财产带来较

大损失。今年以来，国家网信办高度重

视网民举报线索，多举措、出重拳清理

处置一批宣传炒作虚拟货币的违法违

规信息、账号和网站。

按照《关于进一步防范和处置虚拟

货币交易炒作风险的通知》精神，国家

网信办督促指导主要网站平台切实落

实主体责任，持续保持对虚拟货币交易

炒作高压打击态势，加大对诱导虚拟货

币投资等信息内容和账号自查自纠力

度。同时，加强督导检查，对打着“金融

创新”“区块链”的旗号，诱导网民进行

“虚拟货币”“虚拟资产”“数字资产”投

资的989个微博、贴吧账号和微信公众

号依法予以关闭。

此外，国家网信办指导地方网信部

门约谈涉虚拟货币宣传炒作的经营主

体500余家次，要求全面清理宣传炒作

虚拟货币交易的信息内容；并会同相关

部门对专门为虚拟货币营销鼓吹、发布

教程讲解跨境炒币、虚拟货币“挖矿”的

105家网站平台依法予以关闭。

下一步，国家网信办将继续会同相

关部门，加强对虚拟货币相关非法金融

活动的打击力度，依法保护人民群众财

产安全。提醒广大网民树立正确投资理

念，增强风险防范意识，不参与虚拟货币

交易炒作活动，谨防个人财产受损。

俄罗斯智库“瓦尔代”国际辩

论俱乐部项目主任雅罗斯拉夫·

利索沃利克日前接受新华社记者

专访时表示，目前世界经济活动

中的美元比重过高导致各国经济

承担风险，而美国滥用美元霸权

的短视政策不仅妨害本国经济发

展，更加剧世界经济风险。

美国商务部数据显示，今年

第二季度美国国内生产总值按年

率计算下滑0.9%，连续两个季度

萎缩，构成通常意义上的技术性

衰退。

利索沃利克强调，美国经济

与世界经济相互联系和作用，美

元在全球结算中仍然发挥主导作

用，美联储的政策仍在很大程度

上影响着全球经济进程。美国

“应该承担相应责任，其政策必须

考虑世界经济的利益”。

利索沃利克认为，过去几十

年，来自发达国家的经济危机频

繁对世界经济产生负面影响，比

如美国次贷危机和欧洲主权债务

危机等。如今，主要发达经济体

增速放缓甚至陷入衰退，很大程

度上与其自身经济政策有关，包

括货币政策应对物价上涨不力，

不能有效平衡经济增长和通货膨

胀。

美国财政部最新发布的国际

资本流动报告显示，多个国家近

期连续减持美债。利索沃利克认

为，各国减持美债的进程由来已

久且具有客观合理性。利索沃利克说，当前各国外汇储

备大量集中于美元或以美元计价的资产，“世界经济活动

中的美元比重过高，导致各国经济承担过高风险”。

他表示，许多国家对使用本币和其他储备货币的需

求正在增长，各国央行也迫切需要将投资向其他安全资

产倾斜。世界经济“去美元化”趋势正在强化，发展中国

家在世界经济中的重要性增加，进一步推动了这一进程。

当前，世界经济复苏乏力，全球供应链受到进一步冲

击。利索沃利克认为，全球供应链出现危机主要缘于制

裁和贸易限制，以及一些发达国家推行的保护主义。尤

其是，一些国家的单方面制裁行为正迫使发展中国家重

构价值链。

利索沃利克认为，从过去几十年发展趋势看，发展中

国家将在世界经济发展中发挥越来越重要的作用，“美国

试图阻止这一趋势，这种做法非常短视”。

新华社酒泉8月9日电（记者 杨晓敏）8月9日12时

11分，谷神星一号遥三运载火箭在我国酒泉卫星发射中

心成功发射升空，将搭载的泰景一号01/02星和东海一号

卫星共3颗卫星顺利送入预定轨道，发射任务获得圆满成

功。

泰景一号01/02星主要用于提供商业遥感服务，东海

一号卫星主要用于验证微小型偏振光相机多模式遥感探

测技术。

这是谷神星一号运载火箭的第3次飞行。

新华社南京8月9日电（记者 王珏

玢 邱冰清）记者从中科院紫金山天文

台获悉，国际小行星中心近日发布两颗

由该台近地天体望远镜观测到的近地

小行星：2022 OS1和2022 ON1。

据悉，小行星 2022 OS1 于 7 月 23

日被首次观测到，当时视亮度约20.9星

等，视运动速度为0.895度/天，预估直径

约为 230 米。小行星 2022 ON1 于 7 月

24日被首次观测到，当时视亮度约20.5

星等，视运动速度为0.681度/天，预估直

径约为45米。这两颗新发现的小行星

都是阿莫尔型近地小行星。

中科院紫金山天文台研究员赵海

斌介绍，近地小行星指的是轨道与太

阳最近距离小于 1.3 个天文单位（约 2

亿千米）的小行星，它们的轨道可能到

达地球轨道附近。近地小行星的不断

发现，有助于人类更好地了解地球所

处的空间环境，并防范可能遭受的风

险。

目前，我国已作为正式成员加入

国际小行星预警网。紫金山天文台近

地天体望远镜是我国加入国际小行星

预警网的主干设备，该望远镜已经累计

发现32颗近地小行星。

2022“一带一路”媒体合作论坛举行 黄坤明作视频致辞

国家网信办集中整治
涉虚拟货币炒作乱象

我国新发现两颗近地小行星
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新华社昆明8月9日电（记者 庄北宁）记者从昆

明海关获悉，截至 8 月 7 日，昆明海关已监管验放

1996列中老铁路国际货物列车，进出口货物总量达

102.1万吨，货值约91.4亿元。

据介绍，中老铁路去年12月开通以来，国内已有

江苏、内蒙古等30个省（区、市）通过中老铁路快速连

通老挝、泰国、新加坡等国家和地区，跨境货物运输

能力进一步提升。

为保障中老铁路国际货物列车高效运行，昆明

海关在优化监管措施、完善口岸功能、强化内外联

动、服务新业态发展等方面靶向发力，全力支持中老

铁路跨境物流运能不断提升。

中老铁路开通以来进出口货物已突破百万吨

新华社广州8月9日电（记者 魏蒙）横琴粤澳深

度合作区粤港澳工程争议国际调解中心8日揭牌成

立。该中心将通过整合粤港澳行业性、专业性调解

资源，引入国际化先进调解规则，为境内外当事人提

供高质量、便利化的工程争议解决服务。

“成立该中心，将完善横琴粤澳深度合作区多元化

纠纷解决机制、培育工程领域调解服务品牌。”横琴粤

澳深度合作区城市规划和建设局代理局长张国基说。

该中心理事长马九红说，中心将发挥行业组织

的桥梁和纽带作用，一方面为建设行业的规范化提

供专业咨询，避免工程争议的发生；另一方面通过举

办调解研讨会、培训会等方式将调解的优势广而告

之，令其成为止争解纷的首选。同时，先行介入工程

争议调解，将解纷关口前移，降低付诸仲裁、诉讼的

工程争议纠纷数量，节约行政资源。

作为澳门方和香港方代表，该中心主任胡祖杰、

副理事长闫澍表示，澳门、香港调解员将发挥自身专

业优势，运用调解技巧和经验，积极与粤方调解员共

同参与行业调解，全力发挥跨境联合调解模式的特

殊功效，助力粤港澳工程争议的高效化解。

横琴粤澳深度合作区成立粤港澳工程争议国际调解中心


